

Entrevista al Ing. Isaac Ríos, flamante presidente de EXPOTECNOMIN 2016.

“Tecnología y reducción de costos es lo que veremos en EXPOTECNOMIN 2016”

Tecnología Minera (TM): ¿Cómo asume esa designación como presidente de la segunda versión de EXPOTECNOMIN 2016?

Ing. Isaac Ríos (IR): La primera versión de EXPOTECNOMIN fue realmente un éxito académico y tecnológico sin precedentes en el país, pues

se convocó en un solo evento a tantos y verdaderos expertos de la minería mundial, todos operadores, académicos y científicos líderes del desarrollo minero mundial, posibilitando la operación de yacimientos considerados pobres en base a mayor productividad y eficiencia de las operaciones.

La designación de presidente de la segunda versión de EXPOTECNOMIN es una gran responsabilidad solo para replicar o igualar la exitosa primera versión. Es un gran honor para mí asumir este inusual compromiso, que sobrepasa mis posibilidades, que serán superados por el excelente equipo de apoyo del Grupo Editorial.

